

CORRUPCIÓN Muere Roldán, el jefe de la Guardia Civil fugado con el dinero **P18**



CIENCIA Un fármaco dispara la supervivencia con cáncer de mama metastásico **P25**

GUERRA EN EUROPA. DÍA 30



UCRANIA SE ATRIBUYE LA DESTRUCCIÓN DE UN BUQUE RUSO. Kiev aseguró ayer que uno de sus ataques contra el puerto de Berdiansk, ocupado por fuerzas rusas, destruyó un barco de guerra invasor. Las imágenes del área, del portal *Kirillovka*, muestran un buque en llamas, una columna de humo y otros dos barcos, parcialmente incendiados, que salen del puerto. Moscú no hizo comentarios. / REUTERS **PÁGINA 4**

Biden ofrece gas a Europa para que renuncie al de Rusia

El presidente de EE UU apuesta por endurecer las sanciones contra Moscú

“La unidad de Europa es lo más importante para frenar a Putin”, dice en Bruselas

La OTAN activa defensas contra armas químicas, biológicas y nucleares

G. ABRIL / B. DE MIGUEL, **Bruselas**
El presidente de Estados Unidos acudió ayer a su cita con los líderes de la UE en Bruselas y les llevó la petición de un nuevo paquete de sanciones que acaben

por asfixiar al régimen de Vladimir Putin. Biden llegó con una oferta para suministrar gas natural licuado a los Veintisiete a precios competitivos, con el fin de facilitar que renuncien a la com-

pra de gas ruso. “La idea de la unidad de Europa (...) es lo más importante que podemos hacer para frenar a este hombre”, dijo. Biden participó también en las cumbres del G-7 y de la OTAN. La

Alianza Atlántica decidió activar sus defensas contra los ataques con armas químicas, biológicas o nucleares, así como desplegar cuatro batallones más en países del Este. **PÁGINAS 2 A 8**

Londres niega a Juan Carlos I la inmunidad en el pleito de Larsen

El rey emérito fue demandado por supuesto acoso a su expareja

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
La justicia británica resolvió ayer que Juan Carlos I no disfruta de inmunidad ante la demanda por acoso presentada por su ex amante Corinna Larsen. El juez concluyó que no ha podido

demostrarse que el rey emérito goza de inmunidad, frente a lo que defendían sus abogados, y argumenta además que los actos denunciados son privados. Larsen presentó una reclamación de daños a Juan Carlos I por lo que

considera amenazas, vigilancia y seguimientos, que dice haber sufrido directamente del padre del Rey o del exdirector del CNI Félix Sanz Roldán para recuperar los 65 millones de euros que le había transferido su expareja. **PÁGINA 14**



Juan Carlos I.

Sánchez pide en la UE tratar a la Península como una “isla energética”

España y Portugal aspiran a poder actuar sobre el precio de la luz

C. E. CUÉ / I. FARIZA
Bruselas / Madrid

Pedro Sánchez pretende salvar una cumbre europea decisiva con la petición de que España y Portugal constituyan una “isla energética”, a fin de aplicar fórmulas específicas para frenar los precios sin romper el mercado común. Frente a las resistencias a su plan de desacoplar los precios del gas y de la luz, Sánchez explicó ante la prensa: “España y Portugal estamos prácticamente aislados del resto, tenemos unas interconexiones que no llegan al 2,8%, pero todas las normas comunes se aplican sobre nosotros”. **PÁGINA 40**

Gobierno y transportistas negocian ‘in extremis’ para poner fin al paro

R. MUÑOZ / C. GALINDO, **Madrid**
El Gobierno y los transportistas seguían anoche negociando una solución para poner fin al paro que ha causado problemas de abastecimiento y el cierre de fábricas. Tras 13 horas de reunión, no se había cerrado el acuerdo. El Ejecutivo ofreció subvencionar el combustible, directamente en la gasolinera, con entre 20 y 30 céntimos el litro. **PÁGINA 38**

Pacto transversal en Cataluña para encauzar el conflicto por la lengua escolar

CAMILO S. BAQUERO, **Barcelona**
ERC, Junts, socialistas y comunes firmaron ayer un pacto para reformar la Ley de Política Lingüística tras la sentencia que obliga a un 25% de castellano en la escuela. El pacto, sobre el que Junts expresó sus dudas, mantiene el catalán como lengua vehicular y deja a cada centro la decisión sobre el uso del castellano. **PÁGINA 15**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**